

CECI EST UN APPEL AU BON SENS DE NOS ÉLU-E-S

Un message du Président de l'association **Ecoclope** à toutes celles et ceux qui voudront bien apporter du crédit à ce combat, pour résoudre un grave problème sanitaire et environnemental que chacun connaît.

Mesdames et Messieurs les élu-e-s,
à tous nos élu-e-s soucieux du crédit à accorder à ce *grave problème sanitaire, si coûteux et désastreux*.

Savez-vous qu'en France, *25 000 tonnes* de mégots finissent chaque année dans la nature ?

Qu'un seul mégot peut polluer jusqu'à *500 litres d'eau* et que leur nettoyage coûte près de *100 millions d'euros* aux contribuables ?

Tout cela... pour un geste qu'on croit anodin !

Mais ce n'est pas seulement une question de propreté.

C'est un véritable fléau sanitaire, écologique, qui attaque nos eaux, nos forêts, nos sols, et qui jette, il faut le dire, un sujet de honte sur notre pays.

L'opinion publique, elle, n'attend qu'une chose : *le retour à une propreté exemplaire, à la hauteur de ce que la France doit incarner sur son propre sol.*

Depuis 2007, avec l'association **ECOCLOPE**, j'ai décidé d'agir.

Nous avons remis au gouvernement un rapport complet, alerté les institutions, obtenu le soutien de deux Présidents de la République, de quatre Ministres de l'Écologie.

Nous avons même rédigé *une proposition de loi Nationale*, l'Opération Nationale Vigilance Propreté (ONVP) vecteur d'encouragement au développement d'une véritable politique commune en matière de Protection Environnementale, pour encadrer la collecte et le recyclage des petits déchets du quotidien, en commençant par *le plus toxique, ravageur* : le mégot de cigarette.

Notre objectif est clair :

Faire du bon geste un réflexe National. C'est pourquoi nous avons imaginé une solution concrète, simple, durable, et 100 % française : L'**Ecoclope**.

Un petit outil de poche, élégant et pratique, qui permet à chaque fumeur d'éteindre, stocker, couper et recycler ses mégots.

Un geste propre, moderne... et porteur de sens.

Autour de cette innovation, nous avons bâti un plan d'action National :

- Mobiliser les élus et l'éco-organisme *ALCOM* pour financer le recyclage.
- Installer des bornes **Ecoclope** dans les communes de France.
- Sensibiliser les citoyens dans les écoles, festivals, universités et collectivités.
- Et surtout, associer la jeunesse, les ingénieurs, les artistes, pour faire de l'écologie une aventure collective et solidaire.

Tout cela, nous l'avons fait sans subvention. Avec mon équipe, nous avons réalisé plus de *120 000 heures* de travail bénévoles, contacté **684 élus et partenaires, investi 130 000 euros sur fonds propres, dans le seul souci de servir l'intérêt général.**

Nous avons déposé nos brevets, slogans, marque et modèles. Noué des partenariats solides avec l'Université de Lorraine et plusieurs écoles d'ingénieurs.

Aujourd'hui, notre site www.ecoclope.com propose un Fonds Participatif accompagné de récompenses ainsi que des Précommandes entièrement gratuites ouverts à toutes et à tous – citoyen-n-e-s, entreprises et collectivités.

Nous souhaitons que chaque mairie de France, touchée très directement par ce fléau galopant, participe symboliquement à cet effort collectif.

Une contribution de 30 euros seulement par commune suffirait à déclencher un véritable élan National.

Nous en appelons ici à Monsieur DAVID ASLINARD, Président de l'Association des Maires de France :

Nous l'invitons chaleureusement à adresser une *circulaire Nationale* à nos député-e-s, à nos maires, pour encourager chacun-e à soutenir, par un don citoyen, ce projet écologique, sanitaire et solidaire, porté par et pour les Français.

ECOCLOPE, ce n'est pas qu'une invention. C'est un mouvement citoyen, écologique et économique, né d'un engagement simple : *Rendre à notre environnement la dignité qu'il mérite.*

Un petit geste... un grand impact !

Ensemble, changeons la fin du mégot.

Ensemble, rendons possible ce qui est nécessaire.

ECOCLOPE : le geste qui change tout !

Toute notre équipe vous remercie d'avance pour votre bon sens.

Soyez assuré-e-s, Mesdames, Messieurs les élu-e-s, de notre plus parfaite considération.